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Pardon, Eva, sincèrement pardon !

J’ai  de  nombreuses  fois  été  infiltré,  parfois,  très  souvent,  de
manière non officielle, en terre d’islam. 

La mission pouvait être l’élimination d’un djihadiste quelconque ou
bien simplement de recueillir des renseignements, et votre communauté,
du  nord  au  sud  de  L’Afrique,  nous  a  toujours  été  d’une  aide
précieuse… 

Mais c’est vrai ! Nous sommes coupables car JAMAIS ON NE VOUS A
AIDÉS !

J’ai lu votre témoignage cette nuit, durant une pause, j’ai dû sauter
de mon camion pour aller vomir tant j’ai eu honte !
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J’ai  exfiltré  de  ces  terres  maudites,  des  diplomates,  des
journalistes, des touristes… Mais jamais je n’ai songé à proposer à
l’un ou l’une des vôtres, de lui offrir une vie libre ici, en
France, et pourtant, avec ma réputation, mon « palmarès » c’est une
faveur que j’aurais pu obtenir très certainement. 

Mais j’étais trop con pour ressentir votre souffrance, je n’étais même
plus assez humain pour la remarquer. 

J’étais une arme… Et ça pense pas une arme !

Aujourd’hui,  par  la  grâce  de  ma  femme,  après  être  devenu  père,
l’humain que j’ai fini par devenir s’aperçoit à travers vos mots,
qu’être Chrétien parmi les fous d’Allah, ça demande cent fois plus de
courage  que  de  partir  seul  pour  éliminer  un  chef  taliban  en
Afghanistan,  mais  à  l’époque,  j’en  étais  incapable.  

Engagé à 17 ans chez les para, Légionnaire à 20 ans, j’étais très
efficace pour tuer, j’avais été « dressé » pour cela, et j’en étais
devenu fou, fou à espérer mourir pour que ça cesse, mais trop fou pour
voir que d’autres souffraient bien plus que moi et avec infiniment
plus de dignité !

J’étais le roi du non respect des ordres, de l’insubordination, mais
tellement efficace dans l’accomplissement de mes tâches, qu’après les
punitions  réglementaires  je  finissais  presque  toujours  avec  une
médaille de plus. 

Quelle belle insubordination cela aurait été de vous arracher à cet
enfer.

Quelle tâche sur mon âme de n’en avoir jamais rien fait !

On ne refait pas le passé, mais on peut  choisir son avenir, alors
je vous fais un serment… 

JAMAIS LA FRANCE NE SERA TERRE D’ISLAM !



Les racailles priant cul en l’air et notre « cher gouvernement »
peuvent rire de ce serment, mais les cités ne sont ni imprenables, ni
indestructibles… J’ai été très bien entraîné à trouver des solutions
aux problèmes que je devais résoudre, et je garantis une chose, c’est
que seul, sans aucune aide, on peut détruire une cité avec bien peu de
choses, très vite… 

Et nous sommes des centaines en France à avoir été entraînés pour
cela…

Avant d’avoir été trahis par nos élus !

Mais vous et les vôtres, Eva, on ne vous laissera plus tomber.

Philippe Le Routier 


